



## ◎ 崖っぷち 勝利へ一丸

2023年もあす1日から3月に暦が変わることを重ねるごとに、時間がたつのが早く感じるのにはなぜだろうか。最近はそんなことも少し考えながら、業務に取り組んでいる。

広島県のトップスポーツチームでいうと、カープとサンフレッチェがリーグ戦開幕を迎え、サンダーズとドラゴンフライズ

はシーズンの佳境を迎える。やはり同じスポーツの世界で戦う広島のチームの結果や動向は気になるし、刺激にもなっている。

Vリーグのレギュラーラウンドはあと8試合。チームは7位。目標であるファイナルラウンド進出には、勝ち続ける以外に道はない。さらに上位チームの結果次第という、崖っぷちまで追い込まれている状



円陣で気持ちを高める選手（2月17日）

況だ。

なかなか結果に表れない中でも、選手は日々必死に取り組んでいるし、スタッフ陣も本気で選手と向き合っている。何とかこの状況を全員で打開し、乗り越えなければならぬが、一番の薬は「勝利」の2文字だろう。

残りの試合では、全員が勇気を持って「勝利」へ貪欲に戦う姿勢を表現すること。その意気を忘れず、試合に勝って、広島県民の皆さんとともに喜びを分かち合いたい。

（JT広島マネジャー）